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第２２期第１６回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和４年８月１９日(金) 午後２時００分から 

 

２ 場  所   唐津市水産会館 多目的ホール 

 

３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 

           会     長    川 嵜 和 正 
           会長職務代理者    池 田 宏 子 

委     員    荒 巻 信 弘 
〃       坂 本 安 則 
〃       川 口 安 教 
〃       梅 崎 博 昭          

              〃       宮 﨑 雅 司 
              〃       坂 口 正 人 
              〃       後 藤 政 則 
              〃       福 良 繁 一 
 
４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課  

 漁業調整担当係長   寺 田 雅 彦 
 

海区漁業調整委員会事務局 

                事務局長    江 口 泰 蔵 

主任主査   川 﨑 明 弘 

 

５ 議題及び議決事項 

（１） なまこ漁業特認許可方針（案）について（諮問） 

                              ・・・・原案どおり承認 

（２） 令和４年度とびうお２そう船びき網漁業特認許可方針について（協議） 

                           ・・・・許可方針は休止で承認 

（３） 令和４年度全国海区漁業調整委員会連合会九州ブロック会議における 

佐賀県の要望事項について（報告） 

                              ・・・・・・・報告のみ 

（４） その他 

・・・全漁調連諸会議の開催状況等について説明。 

・・・事務局から次回の委員会の日程について説明 
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６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１）説明者 

議題 １・２ 川﨑主任主査 

議題 ３・４ 江口事務局長 

 

（２）質疑応答等 

【議題（１）について】 

〔池田委員〕 

 種苗放流は誰が行っていますか。 

〔川﨑主任主査〕 

 漁業者個人で種苗を購入され放流されています。 

  

【議題（２）について】 

〔坂本委員〕 

 結局許可方針は出さないのですか。 

〔川﨑主任主査〕 

 はい。そうです。 

〔梅崎委員〕 

 要望があれば、また許可方針を出すことで良いですか。 

〔川﨑主任主査〕 

 はい。要望があれば、許可方針を出すことになります。 

 

〔議題（３）について】 

〔川口委員〕 

国に対する次年度の佐賀要望について、漁船の遊漁船兼業について、漁業のみで生活が 

 厳しいので兼業出来るように要望したい。 

〔江口事務局長〕 

 要望事項として挙げるのであれば、事前に相談いただき、次年度に挙げていただきたい。 

〔川嵜会長〕 

 委員会で決めるような話ではないのではないですか。挙げられる内容であれば、案として 

委員会に挙げて委員会で承認した後、九州ブロック内で精査され、全国要望事項として挙が 

っていく形になります。 

〔江口事務局長〕 

 遊漁船と漁業の兼業については調べておきます。 
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【議題（４）について】 

質疑なし。 


